

Franckesche Stiftungen zu Halle

Christliche Aufmunterung Zur Beständigkeit Bey der reinen Lehre des Evangelii

Spener, Philipp Jakob

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], [1718?]

VD18 90821734

Das XII. Stück. Brüderliche Aufmunterung untereinander.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-203253

ausgestanden, entsetzen, so können wir doch
solches alles nicht lesen ohne hergliche Bewe-
gung des Gemüths und Entzündung einer
neuen Glaubens-Freudigkeit: daß wir recht
sagen, wie vor dem das Blut der Märtyrer
ein fruchtbarer Saame gewesen, daraus
gleichsam immer wiederum neue erwachsen
sind, so ist noch dero Gedächtniß heut zu Tage
in guten Seelen ein Saame einer neuen
Krafft zur Vorbereitung der Verfolgungen,
und also ja von uns nicht zu verachten.

Das XII. Stück.

Brüderliche Aufmunterung unter-
einander.

Nachdem aber der Herr die Gabe, wel-
che er in einen jeglichen geleeget, nicht
nur ihm um sein selbst willen, sondern
allemahl auch den andern zum Besten anver-
trauet hat, so haben wir auch diese Gelegen-
heit unserer Stärckung weder zu verachten
noch zu versäumen. Daß Prediger und
Zuhörer sich fleißig, so viel es geschehen kan,
mit einander begehen, sich zu stärcken und
gestärcket zu werden, daß auch die Schwä-
chere mit den Stärckern, die Kinder mit den
Vollkommenen, Hebr. 5. öffters umzugehen
Geles